

平成 27 年「神奈川なでしこブランド」
～横須賀の企業が唯一 3 年連続認定されました～

横須賀市に本社を構える大草薬品株式会社は、第 1 回、第 2 回に引き続き、この度 3 回目の認定を受けました。社長の大草貴之さんと開発課長の阿部和美さんにお話を伺いました。



商品開発にあたってのコンセプトを教えてください。

今回認定を受けた「大草グルコサミンゼリー」は軟骨成分 N-アセチルグルコサミンを主成分とするゼリーです。高齢化社会の現代において、高齢の方に元気に過ごしてほしい、また、働き盛りの世代の方も健康を維持し、老後に備えてほしいという思いから開発しました。

工夫された点を教えてください。

グルコサミンは錠剤のタイプが多いのですが、薬の服用が多い高齢の方には負担になると考え、ゼリータイプにしました。少ない量でも効率よくグルコサミンを摂取できるよう、成分素材の選定にもこだわりました。また、食感を固めにして満足感を得られるようにしたり、男女問わず食べてもらえるように梅風味にしたりという工夫をしました。

今回で「神奈川なでしこブランド」3年連続の認定となりました。社内外の反応はいかがですか？

『神奈川なでしこブランド』という神奈川県認定を重ねてきたことで、取引先にも自信を持っておすすめでき、商品への誇りがより一層感じられるようになりました。最近では、認定を受けた実績により日本政策金融公庫から「女性活躍推進関連融資」を県内で初めて受けることもできました。

その他にも多方面から取材が入るなど、認定の回数と共に反響も大きくなっています。このことは社員にとっては励みにもなりますし、認定や融資、取材等を受けたことで、多くの方から評価してもらえたことが大変喜ばしいです。

今後の展望についてお聞かせください。

『神奈川なでしこブランド』に応募するための商品開発ということはしていないので、今後は、『神奈川なでしこブランド』のブランド力を高めていく時期だと考えており、そのためにはより多くの方に『神奈川なでしこブランド』を知ってもらう必要があると思います。